EMPRENDEDORES DE LA REGION .

ALICIA SÁNCHEZ Albacete

El Grupo Enrique Santos S.L., con una experiencia en el sector de más de 40 años, realizó hace cuatro el traspaso de la dirección a Enrique Santos Martínez, joven emprendedor de la familia Santos, que se ha quedado al frente del negocio integrado al día de hoy por el "Hotel Universidad", ocho establecimientos de cafeterías (los ocho "Cafés París" de Albacete) y los dos locales de restauración situados en la estación de autobuses y Renfe de Albacete.

Enrique Santos, en su tercer año al frente de la administración abrió un pub y de la empresa, constituyó el pasado ejercicio un nuevo local, esta vez, encaminado a

abrirse un hueco en el mercado juvenil del sector. En dicho establecimiento denominado "Mercantil" y situado en la Avenida España, bajo el hotel de la familia, se realizó una inversión de 35 millones de pesetas. Tras esta importante

suma, el local, además de reunir todos los requisitos legales de insonorización, licencias, etc, para el próximo ha conseguido ofrecer un clima juvenil (en un espacio con paredes

madera, suelo de parket, una imaginativa barra con

El joven empresario se convirtió hace 4 años en administrador único de la empresa de su familia

Enrique Sánchez ha invertido 40 millones tras hacerse con la dirección

La empresa Enrique Santos S.L. lleva más de 40 años dedicada a la restauración en Albacete y cuenta con un hotel y ocho cafeterías

forma que ha conquistado un sector de la restauración, hasta el momento, nuevo para esta empresa familiar.

En esta misma línea continuarán las in-El emprendedor, versiones de en dos años esta empresa, con experiencia, en 2001 prevé ahora por la abrir otro local segunda genepara jóvenes ración.

Según señalaba a Economía

guiada

y Empresas de Castilla-La Mancha Enrique Santos, para el próximo año tiene previsto abrir en el centro de Albacete un nuevo Pub "diferente a todo lo que hay hasta el momento en Albacete y con ritmo", apuntaba. El emprendedor,

La inversión

prevista para

año es de unos

40 millones

de pesetas

a falta de un año para abrir las puertas de este establecimiento, cuya inversión ha sido ya tasada en unos 40 millones de peseprefiere no adelantar

más detalles sobre el proyecto, "ya que la competencia es muy alta forma de barco, etc), de en este sector en Albacete,



La empresa posee doce establecimientos de restauración en Albacete capital.

y es mejor no dar pistas", afirmaba Enrique Santos.

Las obras de mejora y apertura de locales realizadas han contado con la colaboración de la Administración, en materia de subvenciones a la inversión empresarial.

El emprendedor señalaba que los principales problemas que se había encontrado desde que él tomo la administración única de la empresa "no han sido otros

PRINCIPALES DATOS Empresa Enrique Santos S.L. Responsable **Enrique Santos Martínez** Actividad Hostelería Dirección C/ Avd. España, 71 Teléfono 967 52 23 44 Localidad **Albacete** Personal Fecha de sucesión 1997

que los derivados de dirigir una gran empresa, integrada por 80 empleados", y es que, aunque el grueso lo heredó, mejorarla y modernizarla no es una cuestión baladí. El ritmo de inversión de este emprendedor prácticamente supera los 100 millones bianuales, lo que se le augura un futuro prometedor en el mundo empresarial de la hostelería de Albacete.

La Copeg atendió 120 consultas de riesgos laborales

J.M.MIRANDA

Guadalajara Un total de 120 consultas de empresarios guadalajareños sobre prevención de riesgos laborales fueron atendidas desde septiembre hasta diciembre de 2000 en la sede de la Confederación Provincial de Empresarios de Guadalajara (Co-

Las empresas que se dirigieron a su Departamento

de Prevención de Riesgos Laborales estaban con sectores como el comercio, la construcción, talleres mecánicos, artes gráficas, madera, transportes, electricidad, metalurgia o estaciones de servicios, entre otros.

Los técnicos del citado departamento han informado a este medio que los temas sobre los que los empresarios solicitaban infor-

mación estaban relacionados con el servicio que presta la Copeg sobre prevención de riesgos. La actividad de este departamento se completó con jornadas técnicas que se desarrollaron en el último trimestre de 2000 en los municipios de Azuqueca de Henares, Brihuega, Cifuentes, Guadalajara, Jadraque, Mondéjar, Pastrana y Sigüenza.

Nueve empresas de la región, en Prodexpo

Ciudad Real Siete empresas de Ciudad Real (Bodegas Centro Españolas, Bodegas Real, DVT España, Félix Solís, Jamones Arroyo, Lácteas García Baquero y Vinos y Bodegas) aisiste en día 12 de febrero a la semana pasada a la feria internacional Prodexpo, de Moscú, dedicada al sector de alimentos y bebidas, en una visita de prospección organi-

zada por el departamento de Comercio Exterior de la Cámara de Ciudad Real y patrocinada por la Junta de Comunidades. A la visita también asistió el consejero de Agricultura, Alejandro Alon-

Toledo, junto a otras 51 empresas españolas, representó sus productos a través de las empresas Fadía, S.L de Talavera de La Reina y La

Nava Anglo Española Viñedos y Bodegas. S.L. de Toledo, que participaron en un pabellón conjunto del Instituto de Comercio Exterior (ICEX).

En la última edición de esta feria participaron 1.200 expositores, de los que 522 fueron nacionales y 701 extranjeros, entre ellos 50 españoles, en unos 20.000 metros cuadrados de instalaciones.